

## 15 MDH pour lutter contre le cancer

Compte Test - 2014-08-05 17:46:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

A l'issue d'un accord établi entre les différents conseils de Casablanca, la Fondation Lalla Salma - Prévention et traitement des cancers, le ministère de Santé, la wilaya du Grand Casablanca et le centre hospitalier universitaire (CHU) Ibn Rochd, qui s'étalera sur la période de 2014 à 2016, les subventions accordées à la Fondation Lalla Salma passeront de 12 à 15 millions de DH. Ce montant accordé en majorité par les conseils de la région, de la commune urbaine et de la préfecture de Casablanca servira à renforcer les infrastructures et installations médicales de la région.

Cet accord permettra aux personnes démunies de ne pas retarder ou renoncer aux séances de soins. Le taux de dépistage et de diagnostic précoces de cette maladie silencieuse sera également amélioré grâce aux campagnes de sensibilisation menées auprès des citoyens casablancais. Il est à noter que la capitale économique a fait de grands pas en matière de prévention et de traitements des cancers.